

Ehrengabe des Landes Tirol für drei Bad Häringer Ehepaare

Bad Häring. Bürgermeister Hermann Ritzer lud Ende September Bad Härings Jubelpaare zu einer gemütlichen Feierstunde ins Hotel Panorama Royal ein. Bei Kaffee und Kuchen wusste so manches Paar einen Schwank aus den vielen, gemeinsamen Jahren zu erzählen, bevor mit dem offiziellen Akt, der Überreichung der Ehrengabe des Landes Tirol durch Bezirkshauptmann Dr. Christian Bidner begonnen wurde.

Die drei glücklichen Familien **Kühlechner**, **Widmoser** und **Schnalzger** nahmen mit besonderer Freude die Ehrengabe und die Geschenke der Gemeinde Bad Häring entgegen und stießen anschließend gemeinsam noch auf viele, weitere glückliche Ehrejahre an.

Den „Goldenen Ehepaaren“ sei auf diesem Wege noch einmal herzlich gratuliert zu 50 Ehejahren in Verbundenheit.